



Schwandorf, den 11.08.2022

## **Mitteilung der Städtischen Wasser- und Fernwärmeverversorgung Schwandorf (SWFS) zur Errichtung von Wasser- und Fernwärmehausanschlüssen**

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger im Versorgungsgebiet der SWFS,

**Es können nicht mehr alle derzeit beantragten Hausanschlüsse für Wasser oder Fernwärme zeitnah abgewickelt werden! Insbesondere bei der Fernwärmeverversorgung muss eine mehrjährige Wartezeit für Hausanschlüsse an Bestandsleitungen eingeplant werden. Derzeit liegt das Ende der Wartezeit im Frühjahr / Sommer 2026.**

Bei der Fernwärmeverversorgung liegen weit mehr als 300 umsetzbare Hausanschlussanträge vor. Auch das ist nicht zu schaffen. Es können bei allen positiven Faktoren 45 bis 55 Fernwärmehausanschlüsse im Jahr erstellt werden, die restlichen Antragsteller muss die SWFS gemäß dem Antragseintrag und Realisierungsmöglichkeiten auf spätere Jahre verschieben.

Aufgrund vieler Verschiebungen der Ausführung von Baumaßnahmen wegen der derzeitigen schleppenden und extrem teuren Materialbeschaffungen und den begrenzten Personalressourcen bei der SWFS wie auch bei den benötigten Installations- und Tiefbaufirmen und der Flut von Anträgen können nicht alle derzeit beantragten Hausanschlüsse zeitnah errichtet werden.

Bei der Wasserversorgung können 50 bis 60 Anschlüsse abgewickelt werden. Die restlichen Antragsteller muss die SWFS auf spätere Jahre vertrösten.

Seien Sie versichert, dass die Mitarbeiter der SWFS und unsere Subunternehmer sich bemühen um Ihre Anschlusswünsche abzuwickeln.

Mit freundlichen Grüßen

Walter Zurek  
Werkleiter